

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 47 vom 24. November 2005)

Blick aktuell - Bad Breisiger Echo Nr. 47/2005

## MSC Kempenich Langstreckenpokal und . Auto-Slalom

**Kempenich.** Anfang des Monats waren Mitglieder des MSC Kempenich beim Langstreckenpokal und beim Auto-Slalom im Einsatz. Der MSC Kempenich gratuliert seinen Mitgliedern zu den Ergebnissen. Die Berichte finden Sie im Folgenden.

### DMV-4-Stunden Rennen

Mit dem 30. DMV-4-Stunden Rennen fand der Langstreckenpokal am Nürburgring seinen Abschluss. Vor mehr als 20.000 Zuschauern siegte das Team Land-Motorsport mit Marc Basseng und Patrik Simon im Porsche GT3 RSR.

Für Guido Michels vom MSC Kempenich, der mit Stephan Vormann im 206 RC der Peugeot-Filiale „Peugeot Rheinland“ am Start war, endete die Saison 2005 mit einem versöhnlichen dritten Platz. Er sagte: „Wir haben die zehn Rennen unfallfrei absolviert und das maximal mögliche aus-

dem Auto heraus geholt. Alles in allem können wir mit dem Verlauf der Saison zufrieden sein.“

### 2. ADAC AAC-Clubschlalom - 63. ADAC AAC-Flugplatzslalom

Der AAC Ahrweiler führte seine Auto-Schlalom Veranstaltung auf der Bengenerheide durch. Es wurde ein ADAC Clubsport-Schlalom und eine DMSB Autoschlalom durchgeführt. Willi Frank vom MSC Kempenich war bei seinem letzten Start für dieses Jahr in beiden Slaloms am Start. Den ADAC Clubsport-Schlalom beendete er nach einem Steher auf dem sechsten Platz. Wesentlich besser lief es für ihn im DMSB-Schlalom. Hier konnte er den zweiten Platz für sich verbuchen und die Saison 2005 mit einem positiven Ergebnis beenden. Weitere Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich auf der Homepage [www.msckempenich.de](http://www.msckempenich.de).